

Allgemeine Geschäftsbedingungen

1. Rechtsform:

ABSL DACH ist in der Rechtsform einer GmbH eingetragen in 82152 Planegg, Heimstättenallee 5, Bundesrepublik Deutschland.

2. Zweck:

- a. Zweck der Gesellschaft ist die Förderung des Austausches von Informationen im Bereich Business Services, insbesondere GBS – Global Business Services, SSC – Shared Services Center, BPO – Business Process Outsourcing, Digital Hubs und deren Varianten bzw. in jeglichen Kombinationen.
- b. Die Gesellschaft ist eine unabhängige Organisation.
- c. Mitglieder erhalten keine Anteile, Stimmrechte, oder sonstigen Einfluss auf die Gesellschaft.
- d. Geschäftsjahr ist das Kalenderjahr.

3. Mitglieder:

- a. Mitglieder der Gesellschaft sind Organisationen bzw. Unternehmen. Einzelpersonen können im Ausnahmefall Mitglieder sein.
- b. Gründungsmitglieder sowie Mitglieder sind alle gleichgestellte Mitglieder.
- c. Für die Mitgliedschaft ist am Anfang eines Geschäftsjahres im Voraus ein Mitgliedsbeitrag zu leisten. Die Höhe wird von der Geschäftsführung festgelegt.
- d. Die Mitgliedschaft ist nur zum Ende eines Jahres kündbar, spätestens zum 31. Oktober des entsprechenden Kalenderjahres. Rückerstattungen erfolgen nicht.
- e. Die Mitgliedschaft ist nicht übertragbar.
- f. Die Mitgliedschaft wird automatisch verlängert, außer in vertraglich separat geregelten Fällen.
- g. Ein Ausschluss bzw. eine Beendigung einer Mitgliedschaft kann durch die Gesellschaft erfolgen, sofern das Mitglied seinen Mitgliedsbeitrag nicht leistet oder das Ansehen der Gesellschaft schädigt.
- h. Wir werden Ihren Namen und Ihr Logo für interne Zwecke sowie für die ABSL DACH Unternehmenswebsite verwenden. Jegliche andere Veröffentlichungen werden im Voraus mit dem Mitglied abgestimmt.
- i. Sie werden die Möglichkeit haben, sind aber nicht verpflichtet, bestimmte Daten in einem von ABSL DACH bereitgestellten Datenrepository hochzuladen. Alle Daten in diesem Datenrepository werden für andere Mitglieder und Partner von ABSL DACH sowie für bestimmte Dritte zugänglich, herunterladbar und frei verwendbar sein. Durch das Hochladen von Daten in dieses Datenrepository gewähren Sie ABSL DACH, seinen Mitgliedern und Partnern sowie bestimmten Dritten, die von ABSL DACH nach eigenem Ermessen ausgewählt wurden, unwiderrufliche, gebührenfreie, nicht-exklusive und unbegrenzte Nutzungsrechte an den hochgeladenen Daten, welche in Bezug auf Gebiet, Dauer und Gegenstand uneingeschränkt sind.
- j. Sie dürfen keine illegalen, beleidigenden, persönlichen oder sensiblen Daten, sowie keine Geschäftsgeheimnisse in dieses Datenrepository hochladen.
- k. Beim Herunterladen von Daten aus diesem Datenrepository dürfen Sie die heruntergeladenen Daten nur für interne Geschäftszwecke verwenden und dürfen keine heruntergeladenen Daten ganz oder teilweise an Personen außerhalb Ihrer Organisation weitergeben.

4. Organisation des Austausches zwischen Mitgliedern:

- a. Die Gesellschaft ist in der Gestaltung der Organisation und Struktur des Austausches von Informationen frei. Die Gesellschaft orientiert sich dabei an den Mitgliederinteressen und seinen eigenen Gestaltungsmöglichkeiten.
- b. Founding Members und Elected Members können Mitglieder im „ABSL DACH Strategic Committee“ werden (festgelegt in den Statuten „ABSL DACH Statutes“).
- c. Das „ABSL DACH Strategic Committee“ vertritt die Members bei der strategischen Ausrichtung, bei der Themenfestlegung und bei der Governance der „Rules of Conduct“ von ABSL DACH.
- d. Die Art, Struktur und Anzahl von Zusammenkünften, Treffen, Gesprächen, Events und sonstigem Austausch richtet sich nach den jeweiligen Interessen der Mitglieder und Möglichkeiten der Gesellschaft und kann von der Gesellschaft frei verändert werden.
- e. Ein Anspruch der Mitglieder auf bestimmte Inhalte, Abläufe oder Ergebnisse besteht nicht.

5. Datenschutz:

Wir verweisen auf die jeweils aktuell gültige Datenschutzerklärung „ABSL DACH Datenschutzerklärung“, verfügbar auf der Homepage [ABSL-DACH-Privacy-Policy](#)

General Terms and Conditions

(German version legally binding, English version for translation purposes)

1. Legal form:

ABSL DACH is registered in the legal form of a GmbH (Limited Liability Company) in 82152 Planegg, Heimstättenallee 5, Federal Republic of Germany.

2. Purpose:

- a. The purpose of the company is to promote the exchange of information in the field of business services in particular GBS - Global Business Services, SSC - Shared Services Center, BPO – Business Process Outsourcing, Digital Hubs and their variants or in any combinations.
- b. The Company is an independent organization.
- c. Members do not receive any shares, voting rights, or other influence over the Company.
- d. The fiscal year equals the calendar year.

3. Members:

- a. Members of ABSL DACH are organizations or companies. Individuals may be members in exceptional cases.
- b. Founding members as well as members are all equal members.
- c. For membership, a membership fee must be paid in advance at the beginning of a fiscal year. The amount shall be determined by the management.
- d. Membership may only be terminated at the end of a year, no later than October 31 of the corresponding calendar year. Refunds will not be made.
- e. Membership is not transferable.
- f. Membership is automatically renewed, except in cases separately regulated by contract.
- g. Expulsion or termination of membership may be effected by ABSL DACH if the member fails to pay his/her membership fee or damages the reputation of ABSL DACH.
- h. We will use your name and logo for internal purposes and ABSL DACH company website. Any other publications will be agreed upfront with the Member.
- i. You will have an opportunity, but no obligation, to upload certain data into a data repository provided by ABSL DACH. Any data in that data repository will be accessible, downloadable, and freely usable by other members and partners of ABSL DACH and by certain third parties. By uploading data to that data repository, you grant each of ABSL DACH, its members and partners, as well as certain third parties, selected by ABSL DACH in its free discretion, rights of use in the uploaded data, which rights of use shall be irrevocable, royalty-free, non-exclusive, and unlimited as to territory, duration, and subject matter.
- j. You must not upload any illegal, offensive, personal, or sensitive data, nor any trade secrets to that data repository.
- k. When you download data from that data repository, you may use any downloaded data only for your internal business purposes, and you must not disseminate any downloaded data in whole or in part to anyone outside of your organization.

4. Organization of exchanges between members:

- a. ABSL DACH is free in the organization and structuring of the exchange of information. In doing so, the Company shall be guided by the interests of the members and its own means of organization.
- b. Founding Members and Elected Members can become members of the "ABSL DACH Strategic Committee" (defined in the "ABSL DACH Statutes").
- c. The "ABSL DACH Strategic Committee" represents the Members in the strategic direction, in the definition of topics and in the governance of the "Rules of Conduct" of ABSL DACH.
- d. The nature, structure and number of meetings, discussions, events and other exchanges shall be based on the respective interests of the Members and opportunities of the Society and may be freely modified by the Company.
- e. Members are not entitled to any particular content, process or outcome.

5. Data protection:

We refer to the currently valid privacy policy "ABSL DACH Privacy Policy", available on the homepage. [ABSL-DACH-Privacy-Policy](#)